

De EE. UU.

30 Millones Deportaría la Ley Simpson-Mazoli

MEXICO, julio 25 (UPI).— Por lo menos seis millones de trabajadores latinoamericanos y sus familiares —30 millones de personas— serán deportadas de Estados Unidos si se aprueba la controvertida ley sobre inmigración Simpson-Mazoli, aseguraron hoy en la capital mexicana dirigentes de la comunidad hispana norteamericana.

Bert Corona, dirigente de La Liga Unida de Ciudadanos Latinoamericanos (ULAC), indicó que aunque la ley tiene que recorrer un largo camino para ser aprobada, "los gobiernos de la región" dehen de presionar ahora

para evitar su vigencia. "Si no quieren enfrentar un grave problema al recibir a miles o, como en el caso de México, millones de emigrantes, los países involucrados en el problema deben de presionar para que la ley no se apruebe", señaló.

Considero que la Simpson-Mazoli no entrará en vigor antes de las elecciones presidenciales de noviembre. "Se prevé que el Presidente Reagan no la firmará antes de los comicios", dijo el diplomático mexicano Jorge Espinosa.

La Ley "Simpson-Mazoli" Sufrirá un Fuerte Revés

WASHINGTON, julio 25 (EFE).— Al anunciar la Casa Blanca hoy que se opondrá a la versión aprobada en la Cámara de Representantes de la polémica Ley de Inmigración, parece haberla condenado a una prolongada espera en el Congreso.

En el avión que llevaba

al Presidente Ronald Reagan a Austin, Texas, en un viaje electoral, su portavoz Larry Speakes declaró que "la versión del Senado es la que queremos, la de la Cámara de Representantes es inaceptable".

El proyecto de ley aprobado —Favor pase a la página 28.

Falsa "Miss Bolivia" con dos Kilos de Cocaína

MIAMI, julio 25 (UPI).— Una joven boliviana que se hizo pasar por Miss Bolivia 1983 compareció hoy ante un juez, acusada de tratar de introducir a Estados Unidos más de dos kilos de cocaína.

ta Cruz, Bolivia, y descubrieron que llevaba 2.2 kilos de cocaína oculta entre sus ropas.

Rojas dijo ser Miss Bolivia 1983, pero funcionarios del concurso Miss Universo, en Nueva York, dijeron que Miss Bolivia 1983 es Cecilia Zamora Oliva y

—Favor pase a la página 34.

Dice Reagan

E.U. Responsable Impedir Base URSS en Nicaragua

WASHINGTON, julio 24 (EFE).— El Presidente norteamericano Ronald Reagan dijo hoy que el gobierno de Estados Unidos tiene la "responsabilidad" de ayudar al pueblo de Nicaragua a impedir la creación de una base soviética en su país.

En una rueda de prensa, el titular de la Casa Blanca dijo que el gobierno sandinista "está tratando de destruir a El Salvador"

mediante el envío de armas a las guerrillas salvadoreñas.

"Los sandinistas son exactamente como los hemos descrito", declaró al repetir que el gobierno de Managua es "totalitario".

El general Ogarkov decía —antes de la invasión de Granada— que después de todos estos años en que la Unión Soviética sólo

—Favor pase a la página 26.



CON NIÑOS AFRICANOS. Ciudad del Vaticano, julio 25. (UPI).— El Papa Juan Pablo II acaricia la cabeza de un niño africano, a quien dio un beso de bienvenida, durante la audiencia general de los miércoles en la Plaza de San Pedro, en la cual recibió peregrinos de muchos países.

Consideran Unión Bloque Likud y Laborismo: Israel

TEL AVIV, julio 25 (UPI).— El opositor Partido Laborista consideraba hoy la formación de un gobierno de unidad nacional con la coalición Likud del Primer Ministro Yitzchak Shamir, a fin de resolver la crisis política por la que atraviesa Israel.

pequeños con miras a formar un gobierno propio, luego de que ambas no lo granaran la mayoría absoluta en las elecciones realizadas el domingo.

Uno de los mayores obstáculos para cualquier alianza serán las demandas tanto del Likud como del Partido Laborista para que se designe a sus res-

—Favor pase a la página 34.



ANALIZAN COMICIOS. Tel Aviv, Israel, julio 25 (AP).— El líder del Partido Laborista, de oposición, Shimon Peres (Izq.), habla con el jefe de la fracción parlamentaria de ese partido, Moshe Shahal. Ambos analizan la posibilidad de formar un gobierno de unidad con el partido de mayoría absoluta.

La Bolsa Sube Ampliamente

NUEVA YORK, julio 25 (UPI).— El mercado de valores de Nueva York se recuperó hoy de cinco días de pérdidas consecutivas que llevaron los precios de las acciones a su nivel más bajo en los últimos 17 meses.

precio promedio de la acción común subió 18 centavos. Las alzas superaron a las bajas por 786 a 741 entre las 1.957 emisiones ne-

—Favor pase a la página 36.

Como consecuencia, el índice industrial Dow Jones, que ayer perdió 10.05 puntos, ganó hoy 10.38 para cerrar en 1.096,95.

El índice de la Bolsa de Nueva York aumentó 0.51 para cerrar en 85.64 y el



REPUBLICANOS EN CAMPANA.— Austin, Texas, E.U., julio 25. (UPI).— El Presidente Ronald Reagan y el Vicepresidente George Bush, saludan a sus partidarios de Texas ostentando sombreros de "cowboys" texanos. En su juventud el Presidente participó como actor en muchos filmes de vaqueros.

En Honduras

Refugiados Salvadoreños se Oponen a su Traslado

TEGUCIGALPA, julio 25 (ACAN-EFE).— Los refugiados salvadoreños en Honduras se oponen a su reubicación hacia el interior de Honduras, declaró hoy el coordinador del gobierno de refugiados, coronel (R) Abraham García Turcios.

galpa está dispuesto a enviar a su país de origen a todos los refugiados que se nieguen a ser trasladados.

El plan para alejar a los refugiados salvadoreños de las zonas fronterizas afectará a unas 19.000 personas actualmente establecidas en los campamen-

—Favor pase a la página 34.

Bonn Garantiza Crédito para Alemania Oriental

BONN, julio 25 (AP).— El gobierno de Alemania Federal accedió hoy a garantizar un enorme crédito bancario a Alemania Oriental por el equivalente de unos 320 millones de dólares, dijeron funcionarios de Bonn.

probó hoy el respaldo al préstamo, dijo en rueda de prensa Philipp Jenninger, Ministro de Estado de la Cancillería.

Se considera que las autoridades berlinesas orientales respondan a la

—Favor pase a la página 28.

Reagan Ataca Actitud Electoral de Mondale

WASHINGTON, julio 25 (EFE).— El Presidente Ronald Reagan dijo hoy que no tiene "planes secretos" para incrementar impuestos si es reelegido a la Casa Blanca, en noviembre, y aseguró que su reducción tributaria de 1981 es responsable de la recuperación notada en la economía de Estados Unidos.

"No hay planes para un incremento de impuestos", dijo Reagan en su 26 conferencia de prensa con los periodistas, aludiendo

a las afirmaciones hechas la semana pasada por el candidato del Partido Demócrata a la presidencia, Walter Mondale.

Aunque eludió responder directamente a preguntas relativas a las críticas y ataques en la próxima elección Reagan dijo que acostumbra "hacer campaña con base en los logros, no a manera de ataques a mis oponentes".

El Presidente trató de poner a la defensiva a los demócratas instándoles a

"encaminarse de las palabras a la acción", con el paso de una serie de propuestas legislativas que los dirigentes del partido opositor tienen estancadas en el Congreso.

Reagan exhortó a la aprobación de una enmienda constitucional que obligue a la elaboración de un presupuesto equilibrado y de leyes que beneficien las inversiones en zonas empresariales.